
2
月
9
日
、
福
島
県
郡
山
市
で
メ
ッ
カ
ル
地

域
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
を
開
催
し
ま
し
た
。
福
島
県

内
で
の
地
域
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
は
今
回
が
初
め
て

で
す
。
会
員
5
病
院
・
8
名
の
方
に
ご
参
加
い

た
だ
き
ま
し
た
。
そ
の
様
子
を
お
届
け
し
ま
す
。

新
聞

2024年2月9日
福島地域ミーティング

を開催しました
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成
功
事
例
の
ご
紹
介

オ
ン
ラ
イ
ン
に
て
宮
城
県
の
気
仙
沼
市

立
病
院
様
、
北
海
道
の
滝
川
市
立
病
院
様

に
ご
参
加
い
た
だ
き
、
メ
ッ
カ
ル
分
析

サ
ー
ビ
ス
・

サ
ー
ビ
ス
を
使
っ
た

医
療
材
料
費
削
減
の
取
り
組
み
に
つ
い
て

お
話
い
た
だ
き
ま
し
た
。

メ
ッ
カ
ル
分
析
サ
ー
ビ
ス
に
は
様
々
な
機
能
が
搭
載

さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
の
中
で
も
私
た
ち
メ
デ
ィ
ア
ス
ソ

リ
ュ
ー
シ
ョ
ン
が
お
す
す
め
す
る
レ
ポ
ー
ト
項
目
を
ご

紹
介
し
ま
し
た
。

メッカルGPOにご入会いただいたからには、
病院だけで頑張るのではなく、私たちやパー
トナーディーラーの力を是非ご活用ください。
周りの協力を得ることで、削減の取り組みを
より一段と進めていただけますと幸いです。

Message

第１回

メ
ッ
カ
ル
分
析
サ
ー
ビ
ス

お
す
す
め
の
分
析
項
目

・参加病院の自己紹介

・成功事例の発表

ー気仙沼市立病院様

ー滝川市立病院様

・情報提供

ーﾒﾃﾞｨｱｽｿﾘｭｰｼｮﾝ

・意見交換・交流の時間

プログラム

切替品を効率よく周知するために会議室を
貸し切って商品を展示したり、医師や看護
師の協力を仰ぐために院内の体制を整えた
りと様々な工夫を行ってきた。また、標準
品への切替にはディーラーやメーカー、一
部の職員からの反発が伴うが「病院のため
に行っている」という強い気持ちで、推し
進めることが大切である。

▲償還改定試算画面イメージ

医療業界を取り巻く状況は厳しくなってき
ている。そのような中で、自分たちだけが
生き残ろうと考えるのではなく、地域をま
とめ協力体制を整えることが病院にとって
メリットのある行動だと考える。「他院に
情報を聞く」という行為はとても勇気が要
るものだが、その壁を超えることができれ
ば、地域連携の可能性が見えてくる。

ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
の
最
後
は
、
参
加
病
院
で
デ
ィ
ス

カ
ッ
シ
ョ
ン
を
行
い
ま
し
た
。
値
上
げ
の
波
が
来
て
い

る
中
、
ど
の
よ
う
に
医
療
材
料
費
を
抑
え
て
い
く
べ
き

か
、
と
い
う
話
題
が
皆
様
の
関
心
を
集
め
て
い
る
よ
う

で
し
た
。

地域ミーティング
にご興味のある方は
お問合せください

メッカルＧＰＯを使った
医療材料費削減の取り組みについて

気仙沼市立病院

北海道中空知６公立病院の取り組み
「ライバルからユニットへ」

滝川市立病院

ここが
スゴイ

入会から半年足らずで
約64品目の医療材料を

メッカルGPO標準品に切り替えた

ここが
スゴイ

価格情報の開示によって地域連携
に成功！一部の商品で地域共通化
や地域最低価格の統一を実現

意
見
交
換
・
交
流
の
時
間

デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン

①
購
買
力
評
価
の
「
デ
ィ
ー
ラ
ー
別
評
価
」

デ
ィ
ー
ラ
ー
別
に
仕
入
れ
状
況
・
価
格
に
つ
い
て
評

価
が
で
き
る
項
目
で
す
。
価
格
交
渉
の
タ
ー
ゲ
ッ
ト
を

決
め
る
際
に
役
立
ち
ま
す
。

▲購買力評価画面イメージ

・メーカーから値引きをしてもらうために

必要なことは？

・削減方法で上手くいった事例はある？

・メッカルGPOの標準品に追加して欲しいものは？

・ BCP対策はどうしている？

ディスカッションテーマ（一例）

メディアスソリューション株式会社 山本より

G
P
O

②
償
還
改
定
試
算

次
の
償
還
改
定
で
、
ど
の
く
ら
い
償
還
収
入
が
変
化

す
る
の
か
を
試
算
で
き
ま
す
。
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